Lebensqualität steht im Mittelpunkt

Beriatrie Zentrum Rhenanus mit neuer Pflegedienstleitung und zwei neuen Qualitätsbeauftragten sorgen für hohen Standard



leues Team in Senioren-Residenz: Die neue Pflegedienstleiterin Sarah lübenthal (von links) mit den beiden Qualitätsbeauftragten Roman Kronstin und Christina Köhler im Garten der Senioren-Residenz Rhenanus in Bad ooden Allendorf. Fotos und Repro: Hartmut Neugebauer

seit Jahren das Motto des Alloheim Senioren Geriatrie-Zentrums Rhenanus rinnen legt die Alloheim Gruppe ebenfalls großen Wert darauf, dass für in Bad Sooden Allendorf. Sarah Hübenthal als neue Pflegedienstleiterin sowie die beiden Qualitätsbeauftragten Christina Köhler und Roman Kronstein wollen zusammen mit ihrem Team dafür sorgen, dass die Abläufe und Prozesse stimmig sind und sich die Bewohner trotz ihrer individuellen Einschränkungen jederzeit wohlfühlen. Sowohl die neue Pflegedienstleiterin als auch die beiden Qualitätsbeauftragten kennen das Haus und die Abläufe aus dem Effeff und sind seit langer Zeit dem Haus verbunden. Trotzdem gibt es immer wieder Anpassungen, dem sich das Geriatrie-Zentrum stellen muss. Deshalb wird von der Alloheim-Gruppe besonderer Wert auf die für Mitarbeiter kostenlosen Fort- und Weiterbildungen gelegt. Letztendlich zahlt sich das nicht nur in der Zufriedenheit der Bewohner, sondern auch im Ergebnis der regelmäßigen Prüfungen des MEDIZINISCHEN DIENSTES der Krankenversicherungen nieder. "Bei der letzten Regelprüfung im April wurde durchweg ein gutes bis sehr gutes Prüfergebnis festgestellt. "Darauf können wir zu Recht stolz sein", sagt die Leiterin des Geriatrie-Zentrums Rhenanus, Helena Klässig. Sie führt das gute Prüfergebnis auf eine gute Teamarbeit und ein gut ausgebildetes Pflege- und Betreuungsteam zurück. bei dem zu jeder Zeit die richtigen Entscheidungen getroffen werden. "Für mich ist es immer ein autes Zeichen, wenn im Team viel gelacht wird", so Klässig. Das Wohlfühlklima geht dann automatisch auf die Bewohner über. "Durch eine fachlich korrekte Grundpflege werden Auffälligkeiten schnell erkannt und es kann zügig Abhilfe geschaffen werden", sagt Pflegedienstleiterin Sarah Hübenthal. Mit den beiden Qualitätsbeauftragten, die Abläufe und Prozesse iederzeit im Blick haben, werden mögliche Schwachstellen schnell erkannt und Arbeitsabläufe angepasst. Anspruch des Hauses ist es, den Bedürfnissen der Bewohner jederzeit gerecht zu werden und

Die Lebensqualität soll auch im Alter im Mittelpunkt stehen - das ist schon sie fachgerecht zu versorgen. Zum Schutz der Bewohner und Bewohner die hoch sensible Gruppe mit geringerer Immunabwehr alle Mitarbeiter geimpft sind. Dieser Status wurde mit Einführung der Impfpflicht zum 16. März erfüllt. Besucher müssen einen gültigen Negativ-Test mitbringen oder werden durch geschultes Personal vor Eintritt in die Pflegeeinrichtung getestet. Das Geriatrie Zentrum Rhenanus hat zahlreiche Kooperationen mit Ärzten und Apotheken. So kommen neben dem Hausarzt, auch regelmäßig ein Zahnarzt, ein Hals-Nasen-Ohrenarzt und ein Psychiater im Seniorenzentrum vorbei, um die Bewohner nach Bedarf zu begutachten. Die Seniorenresidenz liegt zentrumsnah und dennoch ruhig direkt

gegenüber dem Kurpark, Mit insgesamt 132 Betten für Langzeit-, Verhinderungs- und Kurzzeitpflege und einem umfangreichen Betreuungs- und Aktivitätsprogramm ist das Haus bestens für die Bedürfnisse der zu pflegenden Bewohner aufgestellt.

Info und Kontakt: Alloheim Seniorenresidenz Geriatrie Zentrum Rhenanus Am Gradierwerk 4, Bad Sooden-Allendorf, Telefon 05652 919350 E-Mail: helena.klaessig@alloheim.de

Im schön angelegten Garten des Geriatrie-Zentrums können die Bewohner entspannen und sich zu einem Pläuschchen zusammenfinden.



